

特別賞

海をきれいに

御成門中学校 佐藤 祐菜

私は、生き物を大切にする方法はいくらでもあると思う。自分が飼っている動物を大切にすることや道端にいるアリなどの虫を踏まないようになるのもその一つだと思います。しかし自分一人では解決できない問題が一つあります。それは環境問題です。

私は以前読んだ本に、あるアメリカの海についての話が書いてありました。五年前までは毎年その海の海岸でカメの赤ちゃんが卵からかえり、海へ一斉に入していく様子が観測されていましたが、その翌年からカメの姿が見られなくなつたという話でした。私はこのことについて、今どうなつてているのかとても気になつたので本を読んだ後インターネットで調べることにしました。調べた結果、カメが見られなくなつた原因はその海岸に、ペットボトルや空き缶などのゴミが散乱し、カメが卵を産むことができないような汚い環境になつてしまつたことでした。そしてもつと調べていくうちにその海岸がどうなつたのかを見つけ出すことができました。またカメが卵を産みに戻ってきたのです。アメリカの人々は、カメが産卵をしにこなくなつてしまつたことを悲しみ、大勢が協力して海岸を一年かけてき

れいに掃除したのです。私はこの結果を知り、とても感動しました。自分一人の力で環境問題を解決するのは不可能だと言つていいほど困難なことです。しかし、世界中の人々みんなが協力して一人一人努力をして環境問題に立ち向かえば解決することは時間はかかるが、可能なことになるのではないかと思います。そうすることで、生き物を大切にすることにつながるのではないかと思います。

私達にできる生き物を大切にする方法はまだたくさんあります。まずは飼っている動物を大切にするなど身近なことから始め、だんだんと環境について考えるようになることで、私達人間も含む生き物の生活がより良いものになるのではないかと思います。